



議会だより

Tatsuno Town
Assembly News

3月定例会



障害者と健常者が共に生きる
社会をめざす生活支援セン
ター

第13号

平成16年(2004年)
5月1日

発行／辰野町議会
編集／議会広報委員会

常任委員会活動の様子

～総務文教常任委員会～

p.2

～社会福祉常任委員会～

p.4

～経済建設常任委員会～

p.6

陳情のゆくえ

p.8

- ◆辰野中学校の養護教諭の補充に付いては、二人欲しいところであるが、時間延長をお願いして対応していく。
- ◆学校給食の人件費の減額に付いては、勤務時間の短縮での減額であり、質の低下にはならない。経費の削減を行つた。
- ◆ザ・カルチャー・インたつのなどイベントに付いては、他のイベントと一緒に行うことと検討すべきと提案をしました。
- ◆男女共同参画事業について今年度までにプランをの改正を行うため、会議の回数が増え報償費を増額。
- ◆公民館分館活動交付金については、今後は分館の統合を検討し、合理化していく。

卷之三

勤務時間の短縮での減額であり、貢の低下にはならない。経費の削減を行つた。

平成11年度
辰野町有線放送
特別会計予算

◆有線の加入状況に付いては、高齢者家庭の加入取り消しなどがあり、80軒ほど減になつてゐる。

「同里町暴走行為を根絶する条例」の制定について

ほたる祭り等において、集団的な暴走行為が目立ってきており、この条例の制定により行為の根絶をはかり、地域・社会の安全を実現することを目的とするも

卷之三

は、有線使用料の収入が主として運営されていますが、健全会計が維持され基金の積み立ても行われていることから、情報伝達に一層の努力、研究を期待して、全員可としました。

二原野田の「船頭の職員の給与に関する条例」の一
部を改正する条例について

交通安全施設に対する負担金をもとめるもので、総額68万円の収入を見込んでいます。町区長会において説明され、了解を得ているということですが、公共性の強い部分については、警察署と十分な連絡を取り、要望個所の負担について話し合うよつけ加え可決。

「鹿野町使用料条例」の一部を改正する条例について

◆社会体育館施設、
町民会館使用料、

り現状では減額は無理。今年度より、起債の償還1200万円を一般会計へ支払います。

のです。この中で審
り条に違反した者には、罰則規定がありま
す。運用上の注意として、町民の権利を不當に侵害しない
ようにとの意見がありました。全員一致により可決。

「原野田二等分金条例」の一部を改正する条例について

明料金の改定 民野
町高齢者自立支援住
宅の公共部分の有料
化及び食の拠点施設
の宿泊料金を総額表
示するための改正。
使用料等による収入
増は、120万円を見
込んでいます。



社会福祉常任委員会



子育て支援事業が開始されます

委員会活動報告

子育て支援

一般会計予算

16年度予算については、交付税削減などの影響で、全体として歳出を見直した予算案が提案されました。

当委員会に付託された部分についても、

制度や予算額が大きく見直されています。

同時に、障害者への支援や宅幼老所開設への助成などの新規事業が盛り込まれています。

議論された点を中心

に報告します。

◆小規模ケア（宅幼老所）改修補助金を増額して、現在二ヶ所から申し入れがあります。◆65歳以上の独居老人の希望者に、町負担で緊急通報装置を取り付けています。「昼間独居状態になるので、実費で取り付けてもらいたい」

という家庭があり、検討するよう要望しました。

◆聖地管理料（年2千円）の10年一括納入を導入し、使用者の利便性と収納手数料の軽減を図ります。

第一診療所、川島診療所特別会計

事業は、現行の介護慰労金の個人給付をして歳出を見直した見直し、家族介護者交流事業（リフレッシュ事業）に変更し、

◆児童手当の特別給付を「3歳以上小学生」に延長します。約四五〇名増で、およそ五四〇万円が見込まれています。

◆麻疹接種（ハシンカ）

は、今までの集団接種から個別接種に切り替え、辰野病院、両小野病院、上島医院、伊藤外科にて予約接種できます。

◆新規に「ゴミ減量

化推進委員会」を立

ち上げ、町の「ゴミ減量化を研究し、合わせて生ゴミ処理機設置補助を限度額一万円に減額します。

◆第一診療所、川島診療所とも、四月からの医師確保が困難で休診もありますが、医師確保にむけてさらには努力することも、医師の交通手段の確保に万全を期すよう要望しました。

◆重なる診療報酬の減額改正等で一層の厳しさが予測されます。引き続き経費縮減に努力し、特色ある病院づくりに、移転新築も含めて検討するよう要望しました。

町立辰野総合病院特別会計

◆人間ドック補助金は、他市町村の状況を鑑み補助額を減額します。人間ドックや各種検診は、健康管理面から大変重要な意味を持つので、広報、周知を十分されるよう要望しました。

◆「地域住民により良い医療を提供する」看護理念は、患者及び家族、住民の意見を真摯に受け、

態度、言動等十分に注意し、誤解を招かないようになる努力を望みます。

◆「職員の接遇等の研修や、苦情の対応について」の質問に、「職員の意識改革を図るため、研修、研究を年数回計画し、院内の諸問題に対しても、必要に応じ委員会を設置し充実を図っている」又、「院内感染の対応は、内感染対策委員会で保健所等と連絡を取り合った結果がありました。

介護老人保健施設特別会計 (福寿苑)

◆福寿苑の入所者は、ほぼ満床の状態であります。通所者も12名の待機者が増加しています。

◆「通所リハビリの土日・祭日の受け入れは出来ないか」の要望に、「土日・祭日の入浴や通所は、職員体制や設備の関係から受け入れが可能な検討する」との回答がありました。

◆老人の方に支給されていました福祉年金は、88歳一万円を二千五百円に、90歳以上99歳未満一千円に、99歳以上二万円を三千円に改正し、相当額の物品での支給に改正するものです。財政的な事情により、給付額が下がることは残念ですが、それによって今より必要とされる方にサービスが振り向けられるということです。町民に対する説明責任も間違つて来るので、そうした面も十分配慮しながら、取り組んで頂きたいという意見をそえて、賛成多数で可としました。

福祉年金条例

今まで全額町負担で70歳以上の方全員にかけていた交通災害共済金を廃止し、個人給付の見直しから任意加入とするもの

であります。「財政の厳しいのは分るがそこまで切らななくても」「当面現行通りとし抜本的な改正を」等反対2名、「厳しい財政の中であり、結論的にはやむを得ない」等賛成3名と意見が分かれましたが、

では、ホームヘルプの関係の体制を整えていく方向で検討しています。

北大出区・町社協に委託します。使用料の公算性の観点から、

条例審議

生活支援センターの設置及び管理条例に関する条例

◆この施設は、障害者と健常者が共に生きる社会を目指して、自立生活支援や権利擁護等の相談、外出介護や輸送介助サービス等社会教育の推進を図る事を目的としています。より一層障害者の自立生活支援活動に力をいれて、幅広い活動を要望し、委員全員一致で可としました。

昭和47年に制定。

交通災害救済条例

今まで全額町負担で70歳以上の方全員にかけていた交通災害共済金を廃止し、個人給付の見直しから任意加入とするものであります。二月現在で70歳以上の方は、四千二百人位あります。加入者の中には寝たきりの方、自分が共済に入している事を知らない方もおり、又、他市町村の状況を鑑み、委員全員一致で可としました。

◆昭和50年に制定された。現在百人程の患者の皆さんに、年間三万円、別途、町社協から「歳末慰問金」として5千円支給されています。年額2万4千円+5千円と、他市に比べて突出しています。減額された分について

北大出区・町社協に委託します。使用料の公算性の観点から、やむを得ない措置と

◆難病患者福祉手当条例

◆昭和50年に制定されました。現在百人程の患者の皆さんに、年間三万円、別途、町社協から「歳末慰問金」として5千円支給されています。年額2万4千円+5千円と、他市に比べて突出しています。減額された分について

◆高齢者いこいサロン・小野介護予防センターの設置及び管理条例に関する条例

◆介護予防を積極的に推進し、地域住民が健康を維持するための拠点施設で、運営管理は、それぞれ北大出区・町社協に委託します。使用料の公平性の観点から、

では、ホームヘルプの関係の体制を整えていく方向で検討しています。

経済建設常任委員会

委員会活動報告



羽場下井水路トンネルが改修されました

◆ 国の「食料・農業・農村基本法」により、「辰野町地域水田ビジョン」づくりなど、総合的・計画的な施策の推進を図る予算としているが、「產地づくり交付金」の削減や「担い手経営安定対策」・「集落営農組織」による一定規模の基準制限で農業経営や集落のありかたに大きな影響を及ぼしている。地域農業の振興と農村環境を守る政策を求める意見でした。

◆ 西天竜土地改への負担金(トイレ)・補助金に対する質問おもび適正な支出を求めました。

◆ 「かやぶきの館」と周辺施設の運営改善と、これらの施設を活かした地域活性化の工夫・努力が求

○平成16年度予算審議

- ・一般会計予算
- ・上水道特別会計予算
- ・簡易水道特別会計予算
- ・小野簡易水道特別会計予算
- ・公共下水道特別会計予算
- ・特定環境保全公共下水道特別会計予算
- ・農業集落排水処理施設特別会計予算

○条例審議

- ・辰野町上水道事業給水条例

農林水産費

予算審議

められました。

◆ 農産物の確保が困難になっている。堆肥化のための新しい取組

センターや運営の改善、地域循環型の農業の推進を求めました。

◆ 間伐補助金、広域森林開設予算が削減される中、林業育成

森林環境の保全、鳥獣被害対策の推進が必要とされます。

◆ 「しだれ栗森林公園」の管理運営は、利用率の向上が望まれる。周辺観光施設とも連携した開発・集客を図ることを提案しました。

◆ 「ほたる童謡公園」の整備計画も含め、全町的に、通年的な観光のデザインを考え、各施設・飲食店などとの連携した観光整備を検討するよう提案しました。

◆ 商工業振興資金等の利用状況、小規模事業補助金、ISO登録支援事業についての質問がされました。

商工費

土木費

金も含め、補助金の妥当性と実績評価を行うこと、町おこしのための新しい取組の育成のための補助を進めるべきとの意見がありました。

◆ 商店街駐車場補助金は公平性を欠く面もある。駅前駐車場や中央自動車道バス停駐車場は整備して有料とすることも検討が必要との意見でした。

◆ 老朽化した空き家の公営・町営住宅周辺の草刈など管理を行うよう指摘がありました。

◆ 老朽化した空き家の公営・町営住宅周辺の草刈など管理を行うよう指摘がありました。

◆ 農政費・土不費の材料支給工事は、各区からの多くの要望を実現できるよう、関係課間の連携をとり、効率的な運営を行いうよう要請しました。

◆ 天神原区画整理事業については、国道153号線の拡幅改良工事が検討されており、影響も考慮されました。

◆ 商店街駐車場補助金は公平性を欠く面もある。駅前駐車場や中央自動車道バス停駐車場は整備して有料とすることも検討が必要との意見でした。

◆ 天神原区画整理事業については、国道153号線の拡幅改良工事が検討されており、影響も考慮されました。



上水道特別会計

◆企業の撤退や節水意識が高まり、水需要は伸びない。また、

◆水道工事は併せて、配水管の布設替えも2年後にはほぼ終える。今後の設備工事計画、起債・償還計画、過年度损益勘定保留資金等を明らかに示すよう要望しました。

◆ハンディー検針システムの仕組みと効果について質問がなされ、入力経費の削減が期待されるとのことでした。

◆水道管の減価償却年数は何年間としているかとの質問に、40年としているとの答弁。固定資産の除去費についても質問がありました。

◆中央水源油混入事故に係わるボーリング調査の結果を早く公表すべきとの意見に、町民課の担当で

簡易水道特別會計

◆ それぞれの簡易水道会計の負担金は何に使われているかの質問に、水質検査料であり、検査項目も50項目と増えている。毎年、水質検査のための研修も行つているとの答弁。

◆ 鴻の田地籍の信頼性についての質問に、「墓地公園」の地下水取水計画の安全性についての質問に、業者の調査では影響ないとしているとの答弁でした。

小野簡易水道特
別会計

◆堺市と廻野町との負担割合、汚泥処理負担金についての質問、説明がされま

◆ 塩尻市と辰野町 特定環境保全下 水道特別会計

◆維持管理業務委託
料が民間業者と比べて長土連は割高のようだ。値下げ交渉はされたのかとの質問に、昨年より値下げされた。より管理費削減に努力するとの

◆汚泥処理は、年間四百八十トンを湖北衛生センターで処理してある。

◆特養老用掃除料金は何かとの質問。
上伊那広域で運営の特養老からは、使用料を公共下水道料金で撤収しているので一部還元しているとの答証。

別会計

辰野町上水道事業給水条例の一部を改正する令

上野の理由を町民に示して、引ひて、

卷之三

中華書局影印

西漢書

新編和漢書

貴社をはじめすぐさま 配水管工事の増大

費・資産減耗費が増

定期病院料金が備えて

卷之三

構想をめざす辰野町としては、水道料が安いことは魅力となる

四百一十一

◆採決の結果、賛成

4回目ではありました。

陳情のゆえ

5件とも採択、意見書が提出されました

請願　以上3点について、趣旨のとおりとして、全員一致で採択としました。

「義務教育費国庫負担制度の堅持を求める請願」（紹介議員 福島主計）

「三位一体改革と地方税財源の確立に関する意見書の採択請願」（紹介議員 遠藤裕子）

「交付金」や「一般財源化」をしないこと。
税源に乏しい地方公共団体の実情や国土保全に果たしている役割の重要性を踏まえ、地方の意見を十分反映することを求めて、全員一致で引き続き堅持すること。

③国庫負担金から既に除外された旅費、共済費、退職手当などを復元する」と。

けで51件の苦情・トラブルが発生しており、消費者の権利を明記した「消費者保護法の充実整備が不可欠となつてるので、全員一致で採択としました。

3月議会では、2件の請願、2件の陳情が提出されました。

審議の結果いずれも採択となり、それぞれ内閣総理大臣などに意見書が送付されました。

陳情

「年金課税強化の撤回を求める意見書採択の陳情」

年金問題は、老人医療の医療制度や介護保険の保険制度とともに総合的に議論されなければならない。

「長野県内にがんセンターを設置していただき陳情」

県のがん検診部門が廃止されたことに伴い、「がんセンター」の設置を県に求めるものです。

現状は県外のがんセンターで治療している患者が相当数存在している」とから、「県内にがんセンター設置は必要との認識から全員一致採択としました。

広報委員会から

広報委員会は、昨年の改選以後6人の新しいメンバーで活動しています。

今、あらゆる組織で、連絡先の交流ができればと願っています。積極的なご意見を事務局までお願いします。

辰野町中央一番地辰野町役場議会事務局

電話411111
メンバー紹介

委員長　根橋 優夫

副委員長　宮原 功

委員 小林 光夫

桜井はるみ

宮沢 清隆
成瀬恵津子

「消費者保護基本法の抜本改正を求める国への意見書の採択の陳情」

当町では、15年度だ